

Amateurfunk auf der MINT

Ortsverband Hoher Meißner engagiert sich auf der Messe

Witzenhausen – Der Ortsverband Hoher Meißner hat sich an der Messe MINT auf dem Deula-Gelände in Witzenhausen beteiligt und hatte damit Gelegenheit, das „schönste Hobby der Welt – Amateurfunk“ einem breiten Publikum vorzustellen.

MINT steht für: Mathematik, Informatik, Naturwissenschaft und Technik unter der Schirmherrschaft des Hessischen Ministeriums für Digitale Strategie und Entwicklung. Die vier Fachbereiche, für die die Abkürzung MINT steht, finden sich in geradezu idealer Weise im Amateurfunk wieder.

Nach intensiven Vorbereitungen standen ein gutes Dutzend aktiver Vereinsmitglieder bereit, um die mitgebrachten Antennen und Funkgeräte aufzubauen und alle Gerätschaften zum Laufen zu bringen. Damit konnten sie den Amateurfunk auf allen Kurzwellen- und UKW-Frequenzen aktiv mit Sprech-



Der Deutsche-Amateur-Radio-Club, Ortsverband Hoher Meißner, stellt sich bei der Messe Technik zum Anfassen vor: Bernd Nasner (vorn) stellt zwei Morsediplome aus. Unter Anleitung von Thomas Ifermann (hinten) entsteht ein Morsetrainer.

FOTO: KLAUS-PETER POTT

funk und Digitalmodus demonstrieren.

Der Hit am Sonntag war jedoch der Basteltisch, an dem zum einen das Mitglied Bernd Nasner (DL8UI) eine Vielzahl von Morsediplomen

an die Newcomer aushändigen konnte, zum anderen Thomas Ufermann (DG9FCV) den zukünftigen Ingenieurinnen und Ingenieuren beim Aufbau und Zusammenloten eines Morsetrainers behilf-

lich war. Das Fazit am Sonntagabend war unter allen Akteuren der beiden Tage eindeutig – „Das nächste Mal sind wir sicherlich wieder dabei, denn es hat sehr viel Spaß gemacht.“

red/esp